

*Mit dem Tod eines geliebten Menschen verliert man vieles,
niemals aber die gemeinsam verbrachte Zeit.*

Kurze Zeit nach dem Tod seiner Frau Mary nehmen wir nun auch traurig
Abschied von unserem geliebten Onkel und Freund

Hans Weber-Hohler

20. Juni 1923 – 31. Mai 2019

Nach einem reich erfüllten Leben durfte er friedlich im Alters- und Pflegeheim
Adullam einschlafen.

Wir werden seine fröhliche Art, seine Freundschaft und Fürsorge in liebevoller
und dankbarer Erinnerung behalten.

Patenkind Adrian Weber, Esther Santoro-Weber und Familien
Patenkinder Peter Lüthy und Markus Quadri und Familien
Anna, Paul und Rolf Lüthy und Familie
Lilly Borer, Ruth und Ruedi Burg

Ganz lieben Dank gebührt dem Pflegepersonal des Altersheims Adullam für
seine fürsorgliche Pflege und Unterstützung.

Die Abdankungsfeier findet am Montag, 1. Juli 2019 um 11 Uhr in der Kapelle
des Alters- und Pflegeheims Adullam an der Mittleren Strasse 15 in Basel statt.

Die später erfolgende Urnenbeisetzung wird im engsten Kreis stattfinden.

Es werden keine Kondolenzschreiben erwartet bzw. beantwortet.